

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 252  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 5. September 1933

## Ein "Eldersch-Hof" in Wien.

In seiner letzten Sitzung hat der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen auf Antrag des Gemeinderates Reismann beschlossen, dem städtischen Wohnhausbau am Santa Luciaplatz in der Leopoldstadt zur bleibenden Erinnerung an den verstorbenen Präsidenten des Nationalrates und Organisator der österreichischen Sozialversicherung Matthias Eldersch den Namen "Elderschhof" zu geben.

An einer ausseren Schauseite der Wohnhausanlage wird die Aufschrift "Elderschhof" angebracht werden. Die Erläuterungstafel im Inneren des Hauses wird folgenden Wortlaut tragen: "Matthias Eldersch (1869 - 1931), führender österreichischer Politiker, Präsident des Nationalrates, Organisator der Sozialversicherung".

.....

## Jubilare der Ehe.

### Acht goldene Hochzeiten.

Die Wiener Ehepaare Josef und Therese Fachini, Josef und Emilie Fisecker, Franz und Franziska Marek, Georg und Juliana Nowak, Alexander und Maria Rippel, August und Johanna Stanzig, Robert und Ludmilla Vogt und Maximilian und Ida Wellisch feierten in der vorigen Woche die 50. Wiederkehr ihres Hochzeitstages. In Vertretung des Bürgermeisters nahm antsführender Stadtrat Honay an den aus diesem Anlass veranstalteten Familienfeiern teil, beglückwünschte die Jubelpaare und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien. Die "goldenen Hochzeiter" hatten insgesamt 43 Kinder, von denen noch 27 am Leben sind. Ausserdem haben die acht Jubelpaare 31 Enkel und 6 Urenkel.

.....

## Ueberlassung zweier alter Reliefs an das Heimatmuseum der Gemeinde Spitz.

Das Heimatmuseum der Gemeinde Spitz hat an die Verwaltung des im Eigentum der Gemeinde Wien stehenden Schlosses das Ansuchen gerichtet, ihm zwei Reliefs zu überlassen, die im Spitzer Schloss eingemauert sind. Das eine der beiden Reliefs stellt einen Engelskopf dar, das zweite einen Teil eines alten Wappens, und zwar einen Ritter. Die beiden Reliefs dürften aus dem Anfang des 17. Jahrhunderts stammen. Der Gemeinderatsausschuss für Wohnungswesen hat nun in seiner letzten Sitzung beschlossen, die beiden Reliefs dem Heimatmuseum der Gemeinde Spitz zu überlassen.

.....

## Freigabe des Autoverkehrs in der Hauptallee

### am Sonntag, den 24. September.

Der Wiener Magistrat hat auf Ansuchen der Wiener Stadion Betriebs-Gesellschaft m. b. H. das Befahren der Prater Hauptallee mit Benzinkraftfahrzeugen am Sonntag, den 24. September, in der Zeit von 12 bis 20 Uhr gestattet. Die Erlaubnis gilt für die Strecke vom Praterstern bis zur Einmündung der Meiereistrasse; das Befahren der Hauptallee mit Kraft-rädern, Last- und Gesellschaftswagen bleibt auch am Sonntag, den 24. September, verboten.

.....